



Deporte

## MÁLAGA ACOGE POR PRIMERA VEZ EL CAMPEONATO DE ESPAÑA ABSOLUTO DE TAEKWONDO

La competición se disputará el 3 de febrero en el pabellón Alfonso Queipo de Llano de Ciudad Jardín

29/01/2024.- La ciudad de Málaga acoge por primera vez el Campeonato de España absoluto de Taekwondo que se celebrará el próximo sábado, 3 de febrero, en el pabellón Alfonso Queipo de Llano de Ciudad Jardín. El concejal delegado de Deporte, Borja Vivas, ha presentado hoy la competición junto al presidente de la Federación Andaluza de Taekwondo, Ismael Bernabal, y la directora técnica de la Real Federación Española de Taekwondo, Elena Benítez.

El campeonato, patrocinado por el Ayuntamiento de Málaga, reunirá a un total de 264 deportistas de todo el país que librarán 248 combates en seis tatamis, en horario de 9:00 a 17:00 horas, con entrada gratuita para el público hasta completar aforo. Esta prueba es, a su vez, clasificatoria para el XXVI Campeonato de Europa de Taekwondo que se disputará en Belgrado del 10 al 12 de mayo.

La comunidad autónoma de Andalucía posee un total de 10.350 licencias de este deporte, de los que 1.438 deportistas federados de 19 clubes son de la provincia de Málaga. En este campeonato de España participarán 25 taekwondistas andaluces.

Entre los deportistas más destacados que asistirán se encuentran Adriana Cerezo, medallista olímpica, mundial y europea; Adrián Vicente, medallista mundial y europeo; y Javier Pérez Polo, campeón europeo y medallista mundial. Entre los taekwondistas malagueños con aspiraciones de medalla en este campeonato se encuentra Valentín José Barranco.

En el campeonato, igualmente, se llevarán a cabo varios combates de Parataekwondo.

